

志岐武彦様

平成 25 年 7 月 17 日 岡村昭

前略 早速ながら、貴 2 月 8 日付けブログで紹介下さった小生の手紙文などの差出人を小生実名に変更下さいまして感謝します。

差し上げたお手紙などがブログに公開されるとは全く思っていませんでしたし、貴殿も私的情報の公開を気遣われ、神戸の『〇氏』と表現下さっていました。しかし私のご連絡は決して密告の積りではなく、誇り高き祖国日本の民主主義確立を長年希求してきた一国民として是非貴兄に役立てて頂きたい素朴な思いでお伝えした次第でした。

従い公表下さった事にはむしろ感謝しましたが、手紙の発信人を公表しないで問題の議員名を流すのは極めて偏向行動だと赤面し、実名公表を貴兄に強くお願いした次第です。

貴兄とはお互いに、決して無責任な批判家でも暴露屋でもなく、勤務した時代こそ違え、化学技術者として同じ化学会社で勤務し、又日本国が世界に尊敬され貢献出来る実力（国家統治方法）の構築を強く希求する仲間として、貴兄の活動（重大な FACT 追及）を決して無にしない行動を、晴天を仰ぐ心境で継続しましょう。

様々な圧力などに苦悶が多い旅路になりましょうが、一点でもやましきがない確信に立って連絡を緊密にしながら一步一步足跡を残しましょう。

草々